



COMUNICADO

QUERIDOS MAHOREÑOS:

Quiero enviaros un mensaje informativo y **transmitiros tranquilidad**.

Como todos conocéis en algunos pueblos cercanos el Covid 19 ha contagiado a varios, y en algunos casos muchos vecinos.

Yo sigo en contacto permanente con nuestros sanitarios locales y por ahora, en Mahora, todo está controlado, **se han realizado varios PCR y son negativos**, pero POR FAVOR, no bajemos la guardia.

Es muy necesario que todos extrememos las precauciones y seamos muy responsables.

Extremad todas las medidas de protección:

- Uso obligatorio de la mascarilla
- Lavado de manos
- Prohibido reuniones de más de 10 personas, y siempre mejor al aire libre

Y por favor, ante cualquier duda, evitar los contactos hasta que os pongáis en comunicación con el consultorio médico.

Quiero hacer un especial llamamiento a las personas más jóvenes, a que sigan con las medidas de precaución necesarias, y sigan con este comportamiento ejemplar, pues de esta manera están ayudando a salvar vidas.

Desde el Ayuntamiento seguiremos trabajando en la medida de nuestras posibilidades para proteger a nuestro pueblo, pero esto es tarea de todos.

Insisto; tranquilidad, pero mucha responsabilidad.

Mucho Ánimo y Salud para todos.

Lo que se hace público para su general conocimiento e informar a toda la población

En Mahora, a 20 de agosto de 2020.

Vuestro Alcalde,

Antonio Martínez Gómez.